

Giat Rutin Binrohtal Polsek Klangeran Polresta Cirebon

Panji R - [CIREBON.KLIKINDONESIA.ID](https://www.klikindonesia.id)

Sep 7, 2023 - 14:12



CIREBON - Polsek Klangeran Polresta Cirebon mengadakan kegiatan rutin Yasinan dan Do'a bersama bertempat di Mushola Assa'adah Polsek Klangeran Kamis (7/9/2023).

Polsek Klangeran melaksanakan kegiatan pembinaan rohani dan mental

(Binrohtal) rutin setiap hari Kamis pagi pukul 08.30 WIB setelah apel pagi.

Pembinaan rohani dan mental (Binrohtal) sebagai wadah untuk membentuk karakter Anggota Polri menjadi lebih humanis, sehingga Citra Kepolisian di mata masyarakat di pandang lebih baik.

Kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental dirasa sangat penting bagi Anggota Polri mengingat tugas dan tanggung jawab yang diemban Kepolisian kedepan sangat besar. ditengah-tengah kesibukan Polri juga ingin selalu mendekatkan diri pada Tuhan YME. karena Pembinaan Rohani dan Mental (Binrohtal) sebagai pengingat untuk tetap bertaqwa kepada Allah SWT.

Sebelum acara Yasinan dimulai Kapolsek Klangeran Iptu Ngatidja S.H., M.H., mengatakan "Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT, meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT, juga sekaligus sebagai doa agar pelaksanaan tugas anggota Polsek kedepan dapat berjalan dengan lancar tanpa ada hambatan dan masalah.

Kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental, sebagai wadah untuk membentuk karakter Anggota Polsek Sumber untuk menjadi lebih Humanis dalam melayani masyarakat, dengan mengedepankan sikap 5S yaitu senyum sapa salam sopan santun dengan harapan citra Polri menjadi lebih baik kedepandan dalam pelaksanaan tugasnya dapat dipertanggung jawabkan sesuai dengan tugasnya. tujuan dilaksanakan kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental (Binrohtal) bertujuan positif bagi Anggota Polri untuk memberikan siraman rohani dan moral setiap Anggota agar menjadi lebih baik serta menjadi alat kontrol diri, ini merupakan upaya dalam meningkatkan kualitas keimanan dan ketaqwaan Personil Polsek Klangeran.